

Fitch Ratings mantiene la nota máxima al Infonavit

La agencia Fitch Ratings ahora ratificó también la máxima calificación para el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) en su escala nacional de evaluación a largo plazo, al ubicarla en “mxAAA” con perspectiva “Estable”, debido a que confía en que pueda hacerle frente a sus compromisos financieros.

La firma destacó que también mantuvo la calificación de Infonavit en escala global, en moneda local y extranjera, las cuales se asignan a instituciones que presentan un bajo riesgo de incumplimiento y una fuerte capacidad de pago.

“Las calificaciones otorgadas por Fitch son las máximas posibles para una institución de

esta índole. Por otro lado, se otorgaron a pocos días de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador enviara una carta al Consejo de Administración del Infonavit para retomar su vocación como institución de seguridad social”, indicó la agencia en un comunicado.

Con ello, Fitch Ratings destacó el fortalecimiento del rol social que le ha dado al Infonavit al fomento de acciones en beneficio de los trabajadores; y también destacó la eficiencia con la que el Instituto ha administrado los recursos del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, con un rendimiento anual en 2018 de 6.38%, que muestra una competitividad en comparación al reporte del mismo año por otras instituciones.



CONFIANZA. Fitch reconoció al Infonavit por sus acciones en beneficio de los trabajadores y eficiencia financiera.

Tan sólo un día antes, Fitch informó sobre la ratificación de la calificación máxima en su escala del Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi), próximamente llamado Banco del Bienestar, bajo el argumento de que también confiaba en que pudiera cumplir con sus compromisos financieros. /MIGUEL ÁNGEL ENASTIGUE